

開催日	2025年7月13日（日）
会場	森と水のアウトドア体験広場（住所：長野県上伊那郡宮田村新田区 4752-96）
主催	一般社団法人長野県サッカー協会
主管	一般社団法人 長野県サッカー協会 フットサル委員会
協力	SPOSiC FAMILIA（静岡県サッカー協会所属）／ マリシータ長野（長野県サッカー協会所属）
協賛	株式会社 EN LUZeSOMBRA HAMAMATSU
参加人数	63名
概要	<p>フットサル委員会では、「ファミリーフットサル」事業を活用して、はじめてビーチサッカーのフェスティバルを開催しました。海のない長野県ですが、駒ヶ根高原「森と水のアウトドア体験広場」（上伊那郡宮田村）にあるサンドグラウンドを利用して、2011年よりビーチサッカーを行っています。</p> <p>フェスティバルでは、たくさんのファミリーが集い、静岡県のビーチサッカーチーム「SPOSiC FAMILIA」にご協力いただきながら、青空の下、森の中のビーチサッカーを参加者全員で思いぞんぶん楽しみました。</p>
コーチコメント	<p><SPOSiC FAMILIA 澤田達哉 監督></p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 普段から支えてくれる家族や仲間たちとビーチサッカーを通じて、年齢や性別を問わず、みなさんの挑戦する姿に、毎試合後は自然と拍手が贈られる美しい光景でした <p><SPOSiC FAMILIA 金札 杏 選手></p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 暑さもありましたが、大人から子どもと一緒にボールを蹴って追いかけて、たくさんの笑顔で溢れていたとても良いフェスティバルだったと思います。 <p><SPOSiC FAMILIA 城下千夏 選手></p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 初めて会う人ばかりなのに、一緒にボールを蹴るだけでみんなと繋がれて、笑顔になれる場所に自分もいれたことが嬉しかったです。
参加者コメント	<p><いぶき さん></p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 子供たちが普段体験できないビーチサッカーができて良かったです。砂が少し熱かったけれど、とても楽しかったです。また来たいです。 <p><タカシ さん></p> <ul style="list-style-type: none"> ・ ファミリーイベントお疲れさまでした。子どもたちの交流会とはまた違った雰囲気でした。特に同じピッチに立った親御さんたちは、砂の上での楽しさと大変さを認識できたのではないのでしょうか？きっと、シュートができなくても、ボールを取られても、ひたすら頑張る姿勢を応援してあげられますよね。個人的には砂の暑さに足裏がやられた感があり、キッズやママさんたちは大丈夫だったか少し心配です。とはいえ、随時散水もしましたし、メインコート、ミニコート、バレーコートフル活用した良いイベントだったと思います。また機会をいただけると嬉しいです。 <p><ケイコ さん></p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 皆さんお疲れ様でした。とても楽しかったです。いつもは子どものサッカーで応援やサポートしてくださる親御さんが、子どもと一緒にビーチサッカーに初挑戦する機会はよかったです！なかなか親子で一緒に初めての事に挑戦するって、高学年ともなればなかなか無い事なので！私的には女子チームがカッコよすぎて、とても刺激的でした。このような機会を与えて頂き感謝です！また参加させていただきます。 <p><エイイチ さん></p> <ul style="list-style-type: none"> ・ サワダさんや SPOSiC の女子チームの参加によりとても盛り上がったビーチサッカーフェスティバルでした。ビーチサッカー初体験で初めてオーバーヘッドを見た子ども達が一瞬懸命チャレンジする姿がとても嬉しかったです。また、子ども達のパパさんママさんも徐々に熱が入り子どもと同じくらい夢中になってくれて良かったです。自分もプレーをしていて感じるのは、各チームの指導者やコーチの方が、砂の上を裸足で走る事が、楽しく自然と子ども達の身体を鍛え作りあげられる事を知って貰い、練習やトレーニングに取り入れて欲しいなと思います。また機会があれば参加したいと思います！ <p><FC Granchess 選手の皆さん></p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 砂の上ではボールコントロールが難しかったけど楽しかったです。またやってみたくて思いました。 ・ 力を入れると足を取られてやりにくかったけど、裸足でサッカーできて楽しかったです。 ・ 足が熱かったけど砂の上でやるサッカーが楽しかった。 ・ 裸足でプレイできて楽しかった。またやりたいです。 ・ 女子ビーチサッカーチームの選手がオーバーヘッドキックをしていて凄かったし、真似したかったです。半日だけだったけど、またやりたいなと思いました。 <p><FC Granchess 保護者の皆さん></p> <ul style="list-style-type: none"> ・ ビーチサッカーという競技を初めて知りました。裸足で砂の上を走るだけでも難しく、その中でサッカーは高度な技だと感じましたがとても楽しい時間でした。 ・ みんないつも通りのサッカーできていなかったようで、とても良い経験になったのではないかと思います。また参加させてもらいたいと思います。 ・ 体験会の開催お疲れ様でした。近くにこんな施設があるのを全く知りませんでした。ビーチサッカーの試合を親子で楽しめました。遊べる川も近く一日楽しく貴重な体験が出来て良かったです。 ・ 初めてのビーチサッカーで新鮮でした。砂の上での運動は疲れましたが、とても楽しい時間を過ごすことができました。 ・ 初めて体験しました。普段のサッカーと違って砂地だったので、走りづらく上手くできなかったけど、楽しかったです。 <p>※FC Granchess（伊那市のジュニアサッカークラブ）</p>

JFA ファミリーフットサルフェスティバル
(ビーチサッカー) 2025 長野 in 駒ヶ根高原

2025/7/13(日)@森と水のアウトドア体験広場
(長野県上伊那郡宮田村新田区 4752-96)

参加者集合写真→



メインコート



ミニコート



転んでもへっちゃら



協賛いただいた、株式会社 EN (LUZeSOMBRA) 様



簡易の更衣室を設置



いつも心にリスペクト

以上 文責 成田和彦 (フットサル委員会ビーチサッカー担当)